

MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi BEI Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi (STIA) Bengkulu

BENGGULU – Pasar modal di Indonesia semakin berkembang dari waktu ke waktu. Salah satu wilayah yang tumbuh secara positif adalah Bengkulu. Menurut data Bursa Efek Indonesia, investor pasar modal di Bengkulu telah mencapai lebih dari 4.000 investor per bulan Juni 2019. Bukan hanya hanya investor saham yang bertambah, investor usia muda di Bengkulu yang membuka rekening saham mengalami kenaikan signifikan. Jumlah investor muda Bengkulu mencapai 50% dari keseluruhan investor.

Pertumbuhan tersebut tentunya juga dikontribusi oleh kehadiran anggota bursa seperti MNC Sekuritas di kota Bengkulu. Selain hadir melalui Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia Bengkulu, MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi BEI Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi (STIA) Bengkulu pada hari Selasa (5/11/2019).

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan peresmian Galeri Investasi ini merupakan bentuk nyata komitmen bagi Perseroan dalam mendukung geliat pasar modal di Bengkulu dan sekitarnya.

“Dengan peresmian Galeri Investasi BEI STIA Bengkulu ini, MNC Sekuritas memiliki 91 Galeri Investasi yang siap menjadi pusat edukasi pasar modal bagi generasi muda di seluruh Indonesia. Galeri Investasi BEI STIA Bengkulu sekaligus menjadi Galeri Investasi BEI MNC Sekuritas pertama di Provinsi Bengkulu,” jelas Susy.

Acara peresmian ini ditandai dengan pengguntingan pita yang dilakukan oleh Direktur Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Hasan Fawzi, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina dan Ketua Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi (STIA) Bengkulu Marjoyo.

“Kerjasama antara MNC Sekuritas dengan STIA Bengkulu diharapkan dapat semakin memacu generasi milenial untuk semakin tertarik berinvestasi di pasar modal sejak usia muda. Langkah kecil yang dapat dilakukan adalah menyisihkan Rp 100 ribu per bulannya untuk menabung saham MNC GEMESIN Plus,” tutup Susy.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com